

ABSTRAK

Naily Nur Aini, 2021, Program Bengkel Shalat Untuk Pengembangan Pembelajaran Fiqih Di MAN 2 Pamekasan, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Pembimbing: Drs. H. Zainol Hasan, M. Ag.

Kata Kunci: Bengkel Shalat, Pembelajaran Fiqih

Bengkel Shalat adalah program untuk memperbaiki tata cara shalat siswa yang kurang baik, mulai dari takbiratul ihram sampai dengan salam. Dalam Hal ini, guru Pendidikan Agama Islam (PAI) memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk mempraktekkan tata cara ibadah shalat dengan baik dan benar. Sehingga peserta didik dapat mengetahui kesalahan atau kekeliruan dalam gerakan dan bacaan shalat yang harus diperbaiki.

Terdapat tiga fokus dalam penelitian ini yaitu: *Pertama*, Bagaimana latar belakang program bengkel shalat untuk pengembangan pembelajaran fiqih di MAN 2 Pamekasan, *Kedua*, Bagaimana pelaksanaan program bengkel shalat untuk pengembangan pembelajaran fiqih di MAN 2 Pamekasan, *Tiga*, Bagaimana evaluasi dan tindak lanjut program bengkel shalat untuk pengembangan pembelajaran fiqih di MAN 2 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang memaparkan data secara diskriptif, dengan pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber data ialah Kepala Sekolah, Guru Pendidikan Agama Islam, dan Siswa. Teknik analisis data ialah reduksi data, penyajian data, kesimpulan atau verifikasi. Sementara teknik pengecekan keabsahan datanya ialah ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwasanya: *Pertama*, Latar belakang program bengkel shalat dalam pengembangan pembelajaran fiqih di MAN 2 Pamekasan adalah latar belakang peserta didik yang berbeda-beda, dan karena ketidaktahuan siswa tentang praktik atau cara melaksanakan shalat dengan semestinya yakni belum berlandaskan Al-Qur'an dan Hadits, sehingga dibentuklah sebuah program yang bernama bengkel shalat, untuk memperbaiki shalat siswa yang kurang tepat. *Kedua*, Pelaksanaan program bengkel shalat dalam pengembangan pembelajaran fiqih di MAN 2 Pamekasan adalah guru menyampaikan tujuan dalam pengembangan pembelajaran fiqih, guru memberikan pemahaman pada siswa berkaitan dengan bacaan dan gerakan shalat, guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk mempraktekkan shalat dimulai dari takbiratul ihram sampai salam, guru mengamati secara keseluruhan, ketika pelaksanaan shalat dan guru mengamati siswa hal apa saja yang perlu dilakukan evaluasi. *Tiga*, evaluasi dan tindak lanjut program bengkel shalat dalam pengembangan pembelajaran fiqih di MAN 2 Pamekasan adalah Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) memberikan penilaian kepada peserta didik melalui program bengkel shalat ini dalam meningkatkan kemampuan atau pemahaman untuk memperbaiki tata cara ibadah shalat dengan baik dan benar. Pengembangan pada tindak lanjut program bengkel shalat ini dikembangkan melalui berbasis IT dan meningkatkan inovasi dalam proses pengembangan pembelajaran fiqih materi tentang shalat dan praktek jenazah.